

Hackathon Nec Mergitur : la communauté de l'innovation mobilisée pour la sécurité et la prévention

A la suite des attentats de novembre dernier, l'écosystème parisien de l'innovation a manifesté la volonté de se mobiliser face au terrorisme. La Ville de Paris et la Préfecture de Police, ont entendu cet appel et organisent, du 15 au 17 janvier, un « hackathon » inédit qui sera l'occasion de concevoir de nouvelles solutions de gestion de l'urgence et d'information du public en cas de crise.

En référence aux sessions d'innovation ouverte qui cherchent à définir et à produire très rapidement de nouveaux services concrets, le Hackathon Nec Mergitur organisé par la Ville de Paris et la Préfecture de Police de Paris avec le soutien et l'accompagnement d'Etalab permettra de réunir les acteurs de la communauté de l'innovation aux côtés des services de police, des secours et de l'Etat, pour développer des solutions de prévention, d'alerte et de gestion des crises. Cet événement ouvrira un cycle d'innovation, de recherche et de design d'outils de prévention des crises et de sécurité

Du vendredi 15 janvier 17h30 au dimanche 17 janvier 19h au sein de l'école 42 (17e), partenaire de l'événement, les participants – développeur/euse, graphiste, designer-euse, intégrateur-riche architecte réseaux et systèmes, spécialiste base de données, mais aussi chercheurs, journalistes, acteurs associatifs, etc. se réuniront par équipe pour répondre à des défis proposés par des porteurs issus de la police, des secours et des services de l'Etat ou des acteurs associatifs. Ces équipes seront accompagnées dans leurs réflexions par des coaches de l'Ecole 42, du NUMA, du SGMAP, et par des experts parmi lesquels notamment des associations d'aide aux victimes. Un comité déontologique constitué avec le Conseil national du numérique veillera à garantir la légalité et la conformité des solutions envisagées.

Comment soulager et aider les plateformes de l'urgence face à un afflux massif d'appels, en apportant un service utile et personnalisé au citoyen ? Comment casser le cercle vicieux de la diffusion des contenus radicaux ? Comment détecter et contrer les rumeurs en temps réel ? Une première liste de ces défis sera publiée en amont du hackathon, aux pré-inscrits, pour permettre à chacun de commencer à réfléchir. Les participants auront la possibilité de proposer eux-mêmes des défis, qui seront sélectionnés en amont du hackathon.

Ce Hackathon n'est pas un concours. Il fonctionne comme un défi collectif que les Parisiens ont la volonté de porter. L'occasion d'une réflexion commune, concrète et innovante portée sur les

différentes situations rencontrées lors des récents événements et la gestion collective de la sécurité.

Après deux jours à réfléchir sans interruption, 10 projets seront sélectionnés pour une présentation finale, en plénière, devant des élus, le Préfet de Police, des représentants des autorités publiques, des ministères, mais aussi des personnalités issues du monde de l'innovation, de la recherche et du design. A l'issue de ce hackathon et en fonction des projets présentés, il sera proposé aux participants volontaires de poursuivre et accélérer le développement de ces solutions.

Les citoyens qui souhaiteraient participer ont encore deux jours pour s'inscrire (jusqu'au lundi 11 janvier), dans la limite des places disponibles, sur <http://necmergitur.paris/> . Pour des raisons de sécurité et d'organisation, l'inscription est obligatoire.

#NecMergitur

Une invitation presse détaillée vous sera adressée en début de semaine prochaine, pour vous permettre de vous accréditer.

Contact presse : 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr